
ACTA #14 DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO

Fechas: 6 noviembre 2023

Hora: 12:30 – 13:38

Lugar: Sala de Juntas de la ETSIIT

Asistentes:
- Cañas Vargas, Antonio

- Díaz Pérez, Juan José
- García Miranda, Jesús

- García Ríos, Antonio
- García Teodoro, Pedro

- López Herrera, Antonio Gabriel
- López Martínez, Diego

- Muñoz Rivas, Pilar
- Ureña Almagro, Carlos

Excusa su ausencia el profesor Miguel García  Silvente.

Asiste  como invitado  el  anterior  Subdirector  de  Docencia,  Planificación  y  Calidad,
Javier Martínez Baena.

Orden del día:
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior

2. Informe de Dirección
3. Análisis de reuniones semestrales de títulos

4. Análisis de quejas y sugerencias
5. Seguimiento del plan de mejora

6. Ruegos y preguntas

Asuntos/Acuerdos tratados:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior

Está pendiente de aprobar el acta de la sesión del día 2 de junio. Esta acta fue distribuida
entre los miembros de la Comisión en fechas anteriores a la celebración de la reunión.
No existiendo observaciones a la misma, se aprueba por asentimiento de los presentes.
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2. Informe de Dirección

• Se  ha  incorporado  a  esta  comisión  D.  Antonio  Gabriel  López  Herrera,
Subdirector de Docencia, Planificación y Calidad.

• Seguimos pendientes de la evaluación para la acreditación del Centro.
• Tenemos prevista una reunión con el Vicerrector de Calidad para mañana.
• Se ha puesto en marcha el Plan de acción tutorial. Queda pendiente terminar la

página web.
• Sobre el mapa de títulos andaluz, la Comisión de Gobierno de la Escuela decidió

no proponer ningún título nuevo. No obstante, hay dos propuestas en las que
nuestro Centro está involucrado:
◦ La ciudad autónoma de Melilla  quiere proponer  un Grado en Ciencia de

Datos e Inteligencia Artificial. El gobierno andaluz está de acuerdo siempre
y cuando la financiación proceda de la ciudad autónoma.

◦ Se  quiere  hacer  un  título  conjunto  informática-medicina  entre  las
universidades de Granada y de Jaén.

Más  allá  de  estas  propuestas,  nuestra  apuesta  es  potenciar  los  títulos  que
tenemos, con la incorporación de nuevas menciones.

• Se ha  mantenido una reunión con los  estudiantes  para  informarlos  sobre  las
prácticas de empresa.

3.  Análisis de reuniones semestrales de títulos

En el Grado en Ingeniería de Tecnologías de Telecomunicación se han llevado a cabo
las  reuniones  de  coordinación de  semestre.  Al  no  estar  presente  el  Coordinador  no
tenemos información de cómo han transcurrido.
En el  Grado en Ingeniería  Informática aún no se han efectuado.  El  Coordinador  se
compromete a insistir para que se lleven a cabo en los próximos días.

4.   Análisis de quejas y sugerencias

El Sr. Administrador nos informa que se han recibido cinco quejas en el formulario
habilitado  para  ello.  Estas  hacen  referencia  al  uso  del  aire  acondicionado  en  la
biblioteca, a los horarios de las salas de estudiantes, al hecho de fumar en espacios del
Centro y a la imposibilidad de matricularse en un grupo aun no habiéndose cubierto el
cupo.
Todas las quejas han sido respondidas. A pesar de ello, se considera que no inciden en el
sistema de calidad de los títulos, por lo que no procede su análisis en esta Comisión.

5.   Seguimiento del plan de mejora

Se hace un breve repaso de acciones a realizar:
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Acciones para el Centro:
• Actualizar la página web:

◦ Incluir información de los PARS.
◦ Corregir el hecho de que la Comisión de Calidad aparece como comisión

delegada.
◦ Se ha mejorado la web de contacto.
◦ Hay que incluir la tabla de convalidaciones para FP.

• Revisión del sistema de evaluación de Trabajos Fin de Grado:
◦ Se ha incluir la información en la web de la Escuela.
◦ Hay que incluir la información en la web de los títulos.
◦ Hay que realizar una plantilla de evaluación para cada tipología.

• Actualizar la normativa de prácticas de empresa.

Acciones para el Grado en Ingeniería de Tecnologías de Telecomunicación.
• Publicar actas de la Comisión de Garantía Interna de la Calidad.
• Mejorar la tasa de no presentados en el TFG, para lo que hay que pedir los datos

de las últimas convocatorias.
• Mejorar  los  porcentajes  de participación del  estudiantado en  las  acciones  de

orientación propuestas.

Acciones para el Grado en Ingeniería Informática.
• Difundir  entre  el  estudiantado  las  actividades  de  orientación  académica  y

profesional.
• Crear y publicar un calendario de reuniones de la Comisión de Garantía Interna

de la Calidad (coordinado con la CCC).
• Estudiar el actual título para detectar puntos de mejora que permitan actualizar

las competencias y contenidos a los nuevos currícula.
• Estudiar  si  existen  deterioros  significativos  en  la  valoración  de  los  distintos

apartados de las encuestas de satisfacción.
• Actualizar  las webs de los dobles grados,  en coordinación con los otros dos

títulos.

6.   Ruegos y preguntas

No hay

VºBº del Director El Secretario

D. Pedro García Teodoro  D. Jesús García Miranda
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